



第21回ソフトバレー大会

1月18日(日)、大崎町スポーツ推進委員会主催による「第21回ソフトバレー大会」が町総合体育館において、開催されました。当日は、町内外から男性17チーム、女性6チームの計23チームが参加しました。参加者からは「ソフトバレーを通じて仲間と交流でき、貴重な機会となりました。とても楽しかったです。」との声が聞かれました。白熱した試合のなかにも和やかな雰囲気があり、会場全体が一体となり盛り上りました。



民生委員児童委員永年表彰

この度、長きにわたり民生委員児童委員として地域の福祉行政に尽力されてきた方3名に全国民生委員児童委員連合会より永年表彰があつたことから、令和8年1月定例会の場において町長が表彰伝達をおこないました。表彰を受けた山下さんは「二十一年、沢山の人との出会いがあり、少なからずその人生に触れてきました。元気なうちに退任できることを幸せに思います。」と感想を述べられました。

(敬称略)

山下海征 (20年表彰)	前田住男 (20年表彰)
高辻 満 (15年表彰)	



ステンドグラス点灯式！

12月27日(土)、大丸小学校において児童が作成したステンドグラスの点灯式がおこなわれました。このステンドグラスは、冬にイルミネーションなどをして学校を盛りあげたいという想いから、10月初めから画用紙やカラーフィルムを使用し、作り上げたものです。

点灯式当日は、全員でカウントダウンをおこない、ライトが点灯されると、いっせいに歓声が上がり、親子で写真や動画を撮って楽しんでいました。

ステンドグラスの点灯は、1月4日(日)までおこなわれました。